

Juárez, México. Juev

Portada
Frontera
Chihuahua
Paparazzi
Performance
Empresa
Opinión
Directorio
Lavadero
El Foro
Cartas al Director

AHORA ES CUANDO

Universidades europeas ofrecen becas de intercambio a profesores de la UACH

16/02/2005

La Universidad Autónoma de recibió la invitación del grupo COIMBRA para que jóvenes profesores e investigadores realicen estancias de investigación de tres a seis meses en las universidades europeas.

Participan en esta promoción de becas la Universidad Católica de Lovaina, Universidad de Bergen, Universidad de Ginebra, Universidad de Groningen, Universidad de Padua, Universidad de Siena, Universidad de Barcelona, Universidad de Bolonia, Universidad de Granada, Universidad de Laiden, Universidad de Pavia y la Universidad de Turku.

Los interesados pueden entregar su documentación a mas tardar el 14 de marzo del presente año con el Dr. Juan José Serrato Velasco, director de relaciones bilaterales en la dirección general de relaciones internacionales de la SEP en el domicilio, Donceles # 100 Col. Centro C.P. 06020 en México D.F o solicitar mas información en la pagina <http://www.coimbra-group.be> .

El Grupo Coimbra es una asociación de 37 universidades europeas, que promueve la movilidad entre investigadores y académicos de América Latina y Europa.

Formato de impresión

Enviar a

© lapolaka.com
